



# ALW-GRÜNE

TRANSPARENT • SOZIAL • ÖKOLOGISCH

## WEITERSTADT



Vorsitzende Simone Brodrecht

[simone.brodrecht@alw-gruene.de](mailto:simone.brodrecht@alw-gruene.de)

Vorsitzender Heinz-Ludwig Petri

Mobil +49 160 6918204, E-Mail [hlpetri@alw-gruene.de](mailto:hlpetri@alw-gruene.de)

[www.alw-gruene.de](http://www.alw-gruene.de)

## Pressemitteilung

Weiterstadt, den 29.Juni 2022

### Sommer-Spaziergang ALW-GRÜNE Weiterstadt

Rund um das zukünftige Campusgelände und die mögliche neue Grundschule

Die kommunale Wähler:innen-Vereinigung ALW-GRÜNE lädt zum Spaziergang ein. Nach zwei Jahren Corona freuen sich ALW-GRÜNE zu einem Sommer-Spaziergang einladen zu können. Der Spaziergang ist seit je her die alternative zu den sonst üblichen Neujahrsempfängen der politischen Parteien und hat lange Tradition.

„Wir haben uns in diesem Jahr einen besonderen Ort für den Spaziergang ausgesucht“, so die Fraktionsvorsitzende von ALW-GRÜNE, Dr. Barbara Pohl und sie meinte weiter „Rund um die Albrecht-Dürer-Schule und die Vereinsanlagen der SG Weiterstadt, des SV Weiterstadt und der BMX-Anlage des TSV Braunshardt soll das städtebauliche Projekt „Campus Weiterstadt“ entstehen. Weiterhin soll dort eine 6 bis 6,5-zügige Grundschule errichtet werden.“

Das Gebiet liegt zwischen der B42 im Süden, der Kläranlage Weiterstadt im Norden, der Kerngemeinde im Osten und dem Braunshardter Tännchen im Westen. Es soll nachhaltig sein, wie bei einem Campus üblich weitestgehend frei von Kraftfahrzeugen, den Schüler:innen der ADS optimale Lernbedingungen bieten und, so das Ziel des Landkreises in einer neuen Grundschule bis zu ca. 700 Grundschüler aufnehmen.

ALW-GRÜNE sehen das als Herausforderung und möchten die Meinung der Weiterstädter:innen in ihre Entscheidungsprozesse einbinden. Deshalb freuen sie sich auf rege Teilnahme. Der Spaziergang beginnt um 14.00 Uhr am Treffpunkt der Grillhütte im Braunshardter Tännchen. Die Route richtet sich nach dem möglichen Standort der Grundschule sowie den Problematiken der verkehrlichen Erschließung einerseits für Kraftfahrzeuge und andererseits für Zuzußgehende und Radfahrende. Nach einer Kaffeepause am Minigolfplatz des Braunshardter Tännchens sind die Teilnehmer:innen in Abstimmung mit den Organisatoren des Street-Art-Festivals herzlich eingeladen, die Werke der Weiterstädter Street-Art-Künstler:innen zu bewundern.

Als besonderer Gast wird Torsten Leveringhaus, Landtagsabgeordneter von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN aus unserem Wahlkreis dabei sein, ebenso das Mitglied des Kreistages und Mitglied im Schul-, Kultur- und Sportausschuss des Landkreises Darmstadt-Dieburg, Simone Brodrecht von ALW-GRÜNE Weiterstadt. Abgerundet wird das Fachwissen durch die Sozial- und auch Mobilitätsexperten von ALW-GRÜNE.